
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

千代田中部小学校 学校通信 ＮＯ.２８ 令和２年３月２日（月） 文責：校長 米倉一成 

【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 

コロナウイルス対策 ～２週間休校となります～ 

 ３月に入り、「さあこれから学年のまとめをがんばるぞー！」「卒業式に向けて気合いを入れるぞ！」という

一番大切な時に、２週間休校することとなりました。土曜授業で予定していた「６年生を送る会」も集会禁止

の指示が教育委員会から出たため、６年生を喜ばせようと一生懸命練習してきた出し物が披露できなくなって

います。どんな出し物なのか、ちょっとのぞいてみたのですが、どの学年もそれはそれは見応えのあるもので

した。あ～あ。コロナウイルスを恨みたくなります。 

 今現在は、３月３日（火）から１５日（日）まで休校し、１６日からは通常どおりの学校に戻る予定です。

１８日に予定している卒業式は時間短縮、参加人数縮減の方向ですが、実施することとしております。しかし

ながら、この２週間で、千代田地区はもちろん、神埼市内およびその周辺地域で感染者が出た場合は、また変

更となる見込みです。これまで千代田中部小学校を支え、引っ張ってくれた６年生を、みんなで感謝し送りた

いと思っていただけに、この急激な変更にがっかりしています。休校している間に、感染が沈静化することを

心から祈っています。また、２週間もの長い間家庭学習となるため、共働きの方など、心痛されているこ

とと思います。ご迷惑をおかけしますが、対応よろしくお願いします。（卒業式を行うためにも、不要不

急な外出は避け、人混みに近づかないなど、細心の注意をはらい、感染防止にご協力ください。） 

第 3 回学校評議員会 を開催いたしました。 

 2 月 29 日（土）に今年度 3 回目の学校評議員会を開催いたしまし

た。学校評議員会は、学校がお願いした評議員の方に、今年度の学校の

運営についてご意見をいただき、よりよい学校運営を目指すものです。

本校には保護者代表、地域代表、児童委員代表など 5 名の方にお願い

しております。 

 評議員の方から出た意見としては、学力については、「県平均はクリ

アしているが、県全体として『読む』力が不足しており、読書への興味

関心を高めていく必要がある。」「読む力の不足は大人になっても響く

のでどうにか力をつけてあげて欲しい。」という意見を、生活態度につ

いては、「集団に流されず、善悪の判断をしっかりする子どもを育てて

欲しい。」「ＳＮＳ等について、危険性を学ばせ、正しい認識を育てて欲

しい。」「登校班のリーダーが 4 年生、5 年生中には 3 年生になるとこ

ろもある。この子で大丈夫だろうかと心配していたが、きちんとできて

いる。役が人を育てることを感じた。」などの意見・感想とともに、「褒

め褒め活動」や「校長先生からの宿題」についてお褒めの言葉をいただ

きました。 

いただいたご意見を今後の学校運営に役立てていきます。保護者の

方々も何かご意見やご感想がありましたら、お気軽に校長または教頭

までご連絡ください。 

朝の読み聞かせ  

ありがとうございました。 

2 月 2１日をもって、今年度の朝の読み聞か

せが終了しました。「ゆめどんケムケム」の吉

井さんご夫妻、田島さん、木下さん、佐藤さ

ん、松永さん、朝のお忙しい時に、本校の子

どもたちのために読み聞かせをしていただ

き、誠にありがとうございました。子どもた

ちが食い入るように話を聞いている姿を見な

がら、本校の子どもたちは「ゆめどんケムケ

ム」の方々に、読書への興味関心を高めてい

ただいていると感じました。ありがとうござ

います。学校評議員会でも出ましたように、

「読む力」の育成は本校の課題の一つです。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 


